

Gobierno argentino aumenta el salario de los empleados públicos



Buenos Aires, 15 ene (RHC) El Gobierno de Argentina presidido por Alberto Fernández oficializó el aumento salarial de 4.000 pesos (unos 63 dólares) para los empleados de la administración pública nacional, que se hará de forma remunerativa para aquellos que reciban sueldos brutos de hasta 60 mil pesos (952 dólares) al mes.

El Decreto 56/2020, contentivo de dicha resolución, fue publicado este martes en el Boletín Oficial, y según el Poder Ejecutivo, la medida responde a que la "crisis económica ha deteriorado sensiblemente el poder adquisitivo" de los trabajadores del sector público.

De acuerdo con el documento, el aumento se cobrará en dos cuotas, una de tres mil pesos correspondiente a los sueldos del mes de febrero, y otra de mil pesos que se hará efectiva con las liquidaciones salariales de marzo, señala Telesur.

La norma especifica que "las sumas fijas remunerativas no bonificables a las que refiere el presente decreto se considerarán a cuenta de todo incremento que pudiera otorgarse o acordarse en el marco de la negociación colectiva, durante el Ejercicio 2020".

La medida incluye a sectores de la Gendarmería, la Prefectura Naval, la Policía Federal y de Seguridad Aeroportuaria, la Dirección Nacional de Inteligencia Criminal, dependiente del Ministerio de Seguridad,

así como de las Fuerzas Armadas y la Policía de Establecimientos Navales.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/211937-gobierno-argentino-aumenta-el-salario-de-los-empleados-publicos>



Radio Habana Cuba